

# Bonne humeur, communication et phénomène de classe – Les événements vus par Guillaume Meurice



Publié le 28/10/2020

Avant la crise sanitaire, l'équipe de l'Innovatoire a rencontré pour vous Guillaume Meurice. Humoriste sur scène et voix familière grâce à la chronique « Par Jupiter » sur France Inter, il nous livre sans filtre son ressenti sur les salons, dont il est un fervent et piquant visiteur. Il dépoussière ici leur image parfois qualifiée de « vieillotte », à travers ses yeux de chroniqueur qui apprécie tout particulièrement les sujets de société.

Retrouvez l'article « [Bonne humeur, communication et phénomène de classe – Les événements vus par Guillaume Meurice](#) » dans la catégorie [Dynamique de Communautés](#) sur l'Innovatoire, le média signé UNIMEV des tendances du monde de l'événementiel.

<https://bit.ly/3oxx7Mb>